

# Llegan a España las planchas verticales de SteamOne, de la mano de Scyse

Noticias Corporativas 17/03/2016



*Luis Royo, director general de Scyse*

Scyse, compañía constituida en 2002 dedicada a la importación y distribución de electrodomésticos y productos de electrónica de consumo, organizó en el día de ayer una jornada de puertas abiertas en el Hotel Royal Barcelona para presentar un producto con el que espera revolucionar el sector del planchado. Se trata de la nueva plancha vertical Unylis de la firma francesa SteamOne, líder en el mercado de centros de planchado vertical.

El acto, al que asistió la distribución y también la prensa especializada, contó con la presencia de Luis Royo, director general de Scyse, y de Olivier Gabison, propietario de SteamOne.

SteamOne es un fabricante de reconocido prestigio cuyas planchas verticales para el mercado profesional son utilizadas por firmas de moda, como por ejemplo, Dior, Elie Saab, Zara, H&M y Lacoste, en sus tiendas, pasarelas y otro tipo de eventos. Para ello, cuenta con una amplia gama de modelos, tanto profesionales como domésticos, y para reforzar esta última categoría ahora lanza en España Unylis, una plancha vertical que combina todas las ventajas de sus “hermanos mayores” con un diseño más compacto y cómodo de utilizar en el hogar.

El centro de planchado vertical doméstico Unylis se caracteriza por eliminar todas las arrugas sin quemar nunca las fibras, ya serán sintéticas o naturales. Además, cuida todos los tejidos, incluso los más delicados, como la muselina, seda algodón, encajes, organzas, perlas, etc., pero también es capaz de eliminar las arrugas de los tejidos más gruesos, como vaqueros o algodones gruesos, entre otros. El vapor a elevada temperatura (98 °C) posee la capacidad de esterilizar, por lo que contribuye a luchar contra los alérgenos (pelos de animales, polvo, etc.). De este modo, puede desinfectar todo el interior de la casa, así como sofás, colchones, cortinas, moquetas, etc. Y aún más, el vapor puede eliminar también todos los malos olores en los tejidos, los ácaros e incluso las chinches y otras bacterias.

Con una potencia 2.000 W y autonomía ilimitada, SteamOne ofrece una producción de vapor de 40 g/min y una temperatura del vapor de 98 °C. Para ello, cuenta con un depósito de agua de 1,2 l, a la vez que incorpora muchas otras prestaciones que no sólo sirven para conseguir un planchado perfecto, sino que facilitan su uso y la comodidad del usuario: válvula antical, diseño ultra Slim (sólo 16 cm), indicador de nivel de agua, soporte para perchas, tensor para pantalones, accesorio de acabado para cuello y mangas de camisa y cable eléctrico de 2,5 m, entre otras. Y es que tal y como señaló Olivier Gabison “vendemos tiempo, no vendemos potencial de vapor”.

Durante el año pasado se vendieron 80 millones de aparatos para el cuidado de la ropa en el mundo, de los cuales 900.000 unidades correspondieron a España. En lo que respecta estrictamente a los centros de planchado, el potencial de crecimiento es especialmente importante en Europa.

## Oferta Fibra ONO®

Fibra ONO 50Mb sólo 16,90€ ¡Sólo esta Semana!



**marrón  
y  
blanco**

### Marrón y Blanco

Marrón y Blanco es la publicación profesional del sector de los electrodomésticos, la electrónica de consumo y las nuevas tecnologías. Desde su nacimiento en 1973, lo que la convierte en una de las revistas decanas del sector, es un referente para todos los profesionales del canal electro.

© Copyright - Ediciones Marrón y Blanco, S.L.